



Noah Hegge von den Kanu Schwaben blieb beim Auftakt zur bayerischen Meisterschaft in beiden Läufen fehlerlos.



Anne Bernert (Kanu Schwaben) paddelte beim Saisonauftakt bei den Schülerinnen A im Kajak auf den ersten Platz.

Fotos: Stenglein

Auftakt im Wildwasser

Kanu Beim ersten Lauf zur bayerischen Schülermeisterschaft auf dem Augsburger Jugendkanal sind die Paddler aus dem Landkreis wieder weit vorne zu finden

Friedberg Der Saisonauftakt ist den Nachwuchs-Slalomkanuten gelungen – beim ersten Lauf zur bayerischen Meisterschaft auf dem Jugendkanal in Augsburg waren die Landkreisfahrer vorne dabei.

Zum Saisonauftakt trafen sich die bayerischen Vereine in Augsburg auf dem Jugendkanal – 81 Starter im Schülerbereich gaben ihr Bestes. Die Strecke wurde den Anforderungen gerecht und die Streckenaushängung hatte so ihre Tücken.

Den Anfang machten die Schüler A im Kajak Einer. Der Kissinger Noah Hegge (Kanu Schwaben) ließ nichts anbrennen, blieb in beiden Läufen fehlerlos und fuhr Bestzeit. Er siegte mit über sechs Sekunden Vorsprung vor dem Rosenheimer David Maas und Noah Brauneis

(AKV). Für Jakob Ohmayer aus Friedberg war es der erste Wettkampf in der Schüler-A-Klasse. Er schlug sich sehr gut und benötigte 116,56 Sekunden – allerdings handelte er sich vier Strafsekunden ein und wurde Zehnter in einem starken Teilnehmerfeld.

Bei den Schülern B Kajak konnte der Friedberger Vinzenz Hartl vom AKV einen hervorragenden zweiten Platz erpaddeln. Zwei weitere Friedberger Nachwuchspaddler, nämlich Benjamin Steuler (AKV) und Julian Lindolf (Kanu Schwaben) landeten auf den Plätzen sechs und sieben.

Bei den Schülerinnen A Kajak entschied die Friedbergerin Anne Bernert (Kanu Schwaben) das Rennen knapp für sich – vor Lena Holl

(AKV) und Paula Malchers (Kanu Schwaben). Eine weitere Friedbergerin, Chiara Jones, die ihre erste A-Schüler-Saison bestreitet, wurde Vierte. Sina Moeser (Kanu Schwaben) aus Friedberg landete auf dem siebten Platz. Auch sie ist in ihrem ersten A-Schüler-Jahr.

In der jüngsten Klasse – Schülerinnen C – ging eine weitere Friedbergerin für die Kanu Schwaben ins Rennen. Nina Bernert kam mit nur einer Torstabberührung ins Ziel und wurde Vierte. Bei den Schülern B Canadier Einer paddelte sich Julian Lindolf auf Rang zwei, bei den Schülerinnen A blieb Paula Malchers fehlerlos und wurde Zweite. Anne Bernert belegte Rang drei, Sina Moeser und Chiara Jones folgten auf den Plätzen fünf und sechs.

Bei der Siegerehrung bekamen dann die Kanu Schwaben einen Scheck über 2000 Euro für hervorragende Nachwuchsarbeit von den LEW überreicht.

An den nächsten beiden Wochenenden wird es dann für die Jugend und Junioren und der Leistungsklasse ernst. In Leipzig und in Augsburg finden die Qualifikationswettkämpfe zur Welt- und Europameisterschaft statt. Folgende Sportler aus dem Landkreis sind dabei: Birgit Ohmayer und Selina Jones (weibliche Jugend), bei der männlichen Jugend und den Junioren starteten Jonas Hegge und Peter Ohmayer.

Seit diesem Jahr paddelt der Kissinger Samuel Hegge im Kajak Einer der Herren in der Leistungsklasse. (FA)